
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 3 POR TU INGRESO  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día once de junio de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-
Coordinador de Gabinete y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 3 por tu ingreso, 
Lic. Gabriela Burgos Ochoa- Directora de Desarrollo Económico y Emprendedurismo, Lic. David Castro 
Nieto–Director de Turismo y Asuntos Internacionales, Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador 
Técnico e Integrantes Ciudadanos  del Consejo Eje 3 por tu ingreso C. José Antonio Escobar Cuevas-
Integrante de la CCRC, Mtro. Arturo Muñoz Villalobos-Presidente del Colegio de Economistas, Lic. 
Fernando Vielma Delano-Director de CANACINTRA, Mtra. Anel Flores Baeza, Coordinadora del Método 
de Emprendimiento con Filosofía Bambú, Lic. Mario Lerch de la Cadena – Gerente Delegacional de 
CANADEVI Qro., MSc. Sheccid Acevedo Juárez – Asistente Académico de Investigación de la 
Universidad Anáhuac y la Lic. Marcia Merino Silva-Secretaria Técnica y el Mtro. José Carlos Ojeda 
Servín – Director de Evaluación y Desempeño con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 
I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 1ra Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los programas 

presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

consejeros ciudadanos e integrantes de la sesión, agradece su participación y todo su apoyo, 

comenta que se van a revisar los avances del Plan Municipal de Desarrollo. Posteriormente sede el 

uso de la voz al El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño. 
 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño y Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas - Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la 

presentación de la semaforización del eje 3 Por tu ingreso, donde el P.P. 5 economía sostenible lleva 

un avance del 28.16% y el P.P. 6 generación de empleo lleva un avance del 39.28%. 
 

 
 
 



 

 

 
ACUERDOS DE LA SESIÓN  

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales, 

comenta la explicación del porqué las líneas de acción siguientes están en rojo o amarillo. 
 

La línea de acción 5.4 está en rojo, comenta fue por un error de que se pusiera en rojo sin embargo 

esta línea está al 100% derivado de la publicación de los planes parciales de desarrollo. 
 

La línea de acción 5.5 está en amarillo, por la calendarización que tiene la dependencia y por los 

tiempos de la veda electoral. 
 

La línea de acción 5.7 está en rojo, debido a que el presupuesto fue liberado posterior al inicio de 

año y por los tiempos de veda electoral. 
 

La línea de acción 5.9 está en rojo, debido a que el presupuesto fue liberado posterior al inicio de 

año y por los tiempos de veda electoral. 
 

 Integrante Consejero ciudadano, tiene la inquietud si los resultados de esta evaluación son del 

trimestre o son de la evaluación anual, le hacen la aclaración que es sólo del trimestre. 
 

 Integrante Consejero ciudadano, tiene la inquietud de la diferencia de las líneas de acción que ya 

fueron atendidas en un 100% y le comenta Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Departamento de 

Evaluación de Programas Presupuestales, es porque fueron atendidas el año pasado o hace dos años 

y habrá otras líneas de acción que son permanentes y cada año se van a estar atendiendo. 
 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales, 

comenta que se muestran las ligas donde están completas todas las evaluaciones del Municipio de 

Qro., así como también encontrarán todas las fichas. 
 

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de los integrantes y comenta que la siguiente sesión será en agosto-septiembre para 

dar conclusión a los avances del Plan Municipal de Desarrollo y se pone a sus órdenes para cualquier 

duda que tengan sobre las líneas de acción. 
 

  Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta minutos, del día once de junio del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


